

EL M.A.I. SE DIRIGE AL ESTUDIANTADO

ANTE LA DRÁSTICA MEDIDA ASUMIDA POR UN GRUPO DE ESTUDIANTES QUE SE DENOMINAN "DEMOCRATAS" EL MOVIMIENTO DE AVANZADA INDEPENDIENTE (M.A.I.) CREE OPORTUNO HACER LLEGAR AL ESTUDIANTADO SU OPINIÓN AL RESPECTO:

PORTUÑO

VISTO : Los antecedentes reunidos y teniendo en cuenta:

a) El momento difícil que atraviesa Enseñanza Secundaria donde, además de una intervención indirecta motivada por la no ratificación del Profesor ALVARO ZORRILLA, por parte del Senado, como director de Enseñanza Secundaria; y del peligro de una intervención directa por parte del gobierno comprobado por el proyecto que ha presentado el Ministro de Cultura García Capurro.

b) Teniendo en cuenta también, que con esta situación la autonomía de enseñanza está en peligro y no es el momento adecuado para ponerla en riesgo.

c) De acuerdo a las disposiciones estatutarias la ocupación debe ser decidida por la MAYORÍA de los ejecutivos, tanto de liceo como de preparatorio.

CONSIDERANDO...

a) Que dicho consejo Ejecutivo, en su mayoría, se opuso a la ocupación.

b) Que los argumentos que esgrimieron los ocupantes son faltos de fundamento, en algunos casos, y erróneamente encarados en otros y que en general constituyen una razón poderosa y profunda que determine que se haya asumido, como última forma de protesta, esta actual situación de ocupación.

c) Que, de los antecedentes reunidos, surge la evidencia de que los ocupantes dejan mucho que desear en cuanto a la opinión del estudiantado y que la mayoría de ellos son elementos policiales, desgrupados, ex-estudiantes y personas de vasta trayectoria extremo-derechista.

d) Que dicha ocupación responde y obedece a los verdaderos intereses de la Reacción.

EL MOVIMIENTO DE AVANZADA INDEPENDIENTE (MAI) RESUELVE :

a) Repudiar dicha ocupación por entenderla ilegal e impropia en un momento muy difícil para el estudiantado de nuestro país.

b) Repudiar a los elementos fascistas-opportunistas que hay dentro del Instituto que, en nombre de una actual democracia, que sabemos no es tal, simplemente constituye una solapada dictadura; ocupación tan poca firmeza de razones.

c) Realizar en la brevedad posible Asambleas de Clase para que éstas opinen sobre la ocupación.

d) De acuerdo a nuestros principios encaramos esta resolución en nombre de la mayoría del estudiantado progresista del BAUZA.

COMPÁÑEROS : ES LA HORA DE UNIRSE BAJO LA BANDERA DE LA AUTONOMÍA.

COMPÁÑEROS : ES LA HORA DE ENFRENTAR VALIENTEMENTE A LOS QUE NOS OPRIMEN.

MUERA LA REACCIÓN, EL FASCISMO Y LOS INTERESES CRADOS DENTRO

DEL INSTITUTO !!!

VIVA LA AUTONOMÍA !!!

!!! ADELANTE ESTUDIANTES !!!
!!! UNIDOS YENCEREMOS !!!

*Boletín
Autónomo*

MOVIMIENTO DE AVANZADA INDEPENDIENTE
PREPARATORIOS Y LICEO "FCO. BAUZA"
MONTEVIDEO 15 de AGOSTO de 1969.